

Bolligen verfügt über eine eigene einsatzfähige Feuerwehr gemäss den Vorgaben der Gebäudeversicherung (GVB). Das Atemschutzfahrzeug allerdings genügt den Sicherheitsvorschriften nicht mehr. Es nachzurüsten wäre mit unverhältnismässig hohen Kosten verbunden. Ohnehin wird der Unterhalt dieses Fahrzeugs immer teurer. Deshalb hat der Gemeinderat einen Kredit von Fr. 190'000 für die Anschaffung eines neuen Atemschutzfahrzeugs bewilligt.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Atemschutzfahrzeug.php>